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1. УСТАНОВКА И ЗАРЯДКА АККУМУЛЯТОРА

(1) Если устройство работает от батареек типа ААА, пожалуйста, установите их, как показано ниже: 
Первое использование: Откройте крышку батарейного отсека на задней стороне весов и выньте 
изоляционную полоску: Откройте крышку батарейного отсека на задней стороне весов, затем 
установите батарейки в соответствии с приведенными ниже рисунками. 

Примечание：После установки батареи, пожалуйста, закройте крышку батарейного отсека. 
Пожалуйста, используйте соответствующую батарею. Извлеките батарею, если она не используется в 
течение длительного времени (более трех месяцев). 
(2) Если весы оснащены встроенной аккумуляторной батареей. 
1. Весы должны быть полностью заряжены при первом использовании или после длительного

хранения. Символ батареи мигает во время зарядки и постоянно отображается по окончании зарядки. 
Для завершения зарядки требуется около 2 часов. 
2. Пожалуйста, используйте зарядное устройство android 5V с током равным или меньше 2A. НЕ
используйте зарядное устройство с напряжением более 5 В. 
3. Рекомендуется заряжать каждые 3 месяца, если весы не используются в течение длительного

времени. 

Примечание: 
Во время зарядки на ЖК-дисплее отображается символ батареи. Для вашей безопасности, пожалуйста, 
не используйте весы во время зарядки. Начинайте взвешивание только после окончания зарядки и 
извлечения зарядного устройства. 
2. ЗАГРУЗИТЕ И УСТАНОВИТЕ ПРИЛОЖЕНИЕ
Найдите "MovingLife" в "App Store" или "Google Play", чтобы загрузить приложение. Или другим 
наиболее удобным способом, отсканировав QR-код ниже. 

Советы：Приложение постоянно обновляется, поэтому оно может отличаться от показанного в 
инструкции. Для получения окончательной и точной информации, пожалуйста, проверьте приложение. 



3. РЕГИСТРАЦИЯ И ПОДКЛЮЧЕНИЕ
Откройте приложение "MovingLife", подключите устройство к приложению и отправьте свой личный 
профиль. (Перед подключением убедитесь, что Bluetooth включен, а ЖК-дисплей весов светится) 
Примечание: Пожалуйста, убедитесь, что установленные персональные данные верны, чтобы получить 
точные измерения. 

4. НАЧАТЬ ВЗВЕШИВАНИЕ
Поставьте весы на твердый и ровный пол. Встаньте на весы босыми ногами. Показания веса стабильны 
и мигают, затем начинает передаваться. Весы выключаются через несколько секунд. Приложение 
покажет и сохранит все показатели и запись истории. 

Примечание: 
Чтобы правильно измерить количество жира в организме, пожалуйста, держите босые ноги на 
электродах весов. 

5. ПОДДЕРЖКА НЕСКОЛЬКИХ ПОЛЬЗОВАТЕЛЕЙ

Весы могут быть подключены к нескольким пользователям. 



Примечание: Конечная сумма пользователя зависит от продукта 
6. ПРЕДУПРЕЖДАЮЩИЕ ИНДИКАЦИИ НА ЖК-ДИСПЛЕЕ

7. ОТОБРАЖЕНИЕ ТЕМПЕРАТУРЫ ОКРУЖАЮЩЕЙ СРЕДЫ
Этот продукт может определять и отображать температуру окружающей среды автоматически при 
запуске. И он будет постоянно обновлять последнюю температуру окружающей среды до выключения 
питания. 
При изменении условий эксплуатации изделия рекомендуется проверить отображение температуры 
через 30 минут, чтобы убедиться в ее точности. 
(Некоторые продукты не имеют температурного дисплея, пожалуйста, обратитесь к фактическому). 

8. УСТАНОВКА ЕДИНИЦ ВЕСА И ПЕРЕЗАПУСК ВЕСОВ
Пожалуйста, установите единицу измерения веса с помощью APP. Если она недоступна, вы можете 
нажать кнопку UNIT на задней панели весов, чтобы перевести единицу измерения веса. 

Примечание: 
1.Система единиц шкалы зависит от назначения шкалы или требования дистрибьютора.
2.Продукт с перезаряжаемой батареей имеет кнопку запуска, как показано на рисунке. Если продукт
не может работать должным образом, пожалуйста, нажмите кнопку перезапуска, чтобы сбросить весы 
с помощью острого предмета. 
УДОБНЫЕ СОВЕТЫ 
Продукт можно использовать для взвешивания и расчета % жира в организме и % гидратации после 
установки параметров пола/роста/возраста и т.д. Эти измерения являются только ориентировочными 
для определения уровня жира в организме. 
Данный продукт не предназначен для медицинского лечения и не может быть использован в 
медицинских учреждениях. Подрастающим детям, беременным женщинам, людям с симптомами 
отека и тем, кто проходит лечение шунтированием сердца, не рекомендуется использовать данный 
продукт. 



О ВЕСАХ ДЛЯ ИЗМЕРЕНИЯ ЖИРА В ОРГАНИЗМЕ 
Продукт представляет собой умные весы для измерения жира в организме с высокоточным 
тензометрическим датчиком, который может помочь вам хранить и отслеживать ваш вес на 
смартфоне. Эти весы могут передавать данные о вашем весе на ваш смартфон по технологии 
Bluetooth, а также строить график результатов вашего веса, по которому вы сможете отслеживать 
тенденцию в любое время. Загрузив приложение на свой телефон для использования весов Smart, вы 
начнете свой первый шаг по контролю веса. 
СОВЕТЫ ПО ИСПОЛЬЗОВАНИЮ И УХОДУ 
1. Для обеспечения точности данных рекомендуется проводить каждое измерение в одно и то же
время суток. Не используйте прибор в сильных электромагнитных условиях и в поле с сильной
тряской.
2. Стойте на весах устойчиво и касайтесь электродов на платформе босыми ногами. Опрокидывание
приведет к падению, если вы наступите на край одной из сторон весов. Во время использования весов
продолжайте твердо стоять на них.
3. Не используйте весы во влажной и перегретой среде (диапазон температур от 5℃ до 35℃).
4.Когда батарея разряжается, пожалуйста, удалите батарею вовремя, чтобы предотвратить утечку
батареи свинца шкалы тела коррозии;
5. Если продукт не может работать должным образом, то
- Для весов, использующих 1,5V AAA батареи, пожалуйста, проверьте, установлены ли батареи, или
мощность батареи низкая, вставьте или замените новые батареи.
- Для весов со встроенной аккумуляторной батареей, пожалуйста, нажмите кнопку перезапуска, чтобы
сбросить весы с помощью острого предмета.
6. Не роняйте, не трясите и не ударяйте весы, так как это точный прибор.
7. Содержите весы в чистоте. Не используйте кислотные чистящие средства.
ЧАСТО ЗАДАВАЕМЫЕ ВОПРОСЫ
Программа не может получить результаты взвешивания от весов Smart.
● Пожалуйста, подтвердите знак соединения в интерфейсе приложения, чтобы узнать статус
соединения.
● Убедитесь, что Bluetooth включен на вашем устройстве, а умные весы находятся в зоне действия
сигнала.
● Проверьте, не разряжен ли аккумулятор.
● Перезапустите приложение.
● Выключите и снова включите Bluetooth, затем снова установите Bluetooth-соединение между весами
и смартфоном.
Не удается подключиться к устройству
● Убедитесь, что только одно устройство устанавливает соединение с умными весами.
● Убедитесь, что ваше устройство оснащено Bluetooth 4.0 или выше.
ЖК-дисплей не отвечает
Если весы работают от батареек типа ААА, сначала проверьте батарейки и замените их при
необходимости. Если весы оснащены встроенным аккумулятором, используйте USB-кабель для
подзарядки весов при необходимости.
● Ремонт может осуществляться только нашей авторизованной сервисной службой или дилерами.
Изображение продукта является только ориентировочным. Внешний вид спецификации, пожалуйста,
в добром преобладают.

Умные весы для измерения жира в организме 
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1.. TTERY INSTALLATION AND CHARGING

(2) If the scale is with built-in rechargeable battery

(1) If it's powered by AAA batteries, please install as shown below:
First Use: Open the battery cover on the back of scale and put out the insulat-ing strip. Change battery: Open 
the battery cover on the back of scale, then install the batteries properly according to the pictures shown below.

Note：After battery installation,please close the battery cover. Please use corresponding battery. Remove 
battery if it is not used for a long time(more than three months).

Remark: 
Battery symbol is shown on LCD during charging. For your safety, please do not use the scale during 
charging. Only start weighing after charging is finished and removing charger.

1.1.The scale should be fully charged when firstly used or after long-ti stored. Battery symbol flashes 
during charging and displays constantly when charging is finished. It takes about 2 hours to finish.

2.2.Please use android 5V charger with current equal to or smaller than 2

DO NOT use charger with voltage larger than 5V.

3. Suggest to charge every 3 months if the scale is not used for a long time.



MovingLife

2.. DOW OAD AND SET UP THE APPLICATION

3.. GISTERING AND CONNECTING

The LCD is lighted up

Step gently to turn on 
the scale

Connect the scale 
with App

App: MovingLife

Search “MovingLife” in “App Store” or 
“Google Play” to download the Application. Or in another most convenient way by scanning the QR 
code below.

Tips：App is keeping updating, so it may differ from showed on manual. For the final and accurate 
information, please check on App. 

Open App “MovingLife”, connect the device with App and submit your personal profile.
(Before connection, please make sure Bluetooth is turned on and scale LCD is lighted up) Note：Please 
make sure your setted personal information is correct, in order to get accurate measurements.



4.. ART WEIGHING

Place the scale 
on hard and 
flat floor.

Keep your bare feet on the 
electrodes of scale.

Check the 
measurement 
data on App.

5.. M TIPLE USERS SUPPORTED

The scale can be connected with multiple users. 

Note: Final user amount depends on the product.

Place the scale on hard and flat floor. Stand on the scale with bare feet. The weight reading is stable and 
flashes, 
then begins to be transmitted. The scale shuts off after several seconds. App will show and save all indexs 
and history record.

Note:
To make a proper measurement of body fat, please keep your bare feet on the electrodes of scale.



Over-load Indication
The weighing subject on the platform exceeds the maximum capability of 
scale. Please step off to avoid damage.

Calibration
Error exists, please re-test to get the correct result.

Low Battery Indication
The battery power is running low.

6.. ARNING INDICATIONS ON LCD

7.. T DISPLAY OF AMBIENT TEMPERATURE

8.. W GHT UNIT SETTING AND SCALE RESTARTING

UNIT

Reset button

Back of the scale

This product can detect and display ambient temperature automatically if starting up . And It would 
constantly refresh the latest ambient temperature until power off.
If you change service environment of the product, it is recommend to check the temperature display in 
30 minutes later to ensure its accuracy.
(Some products don't  have temperature display, please refer to the actual one.)

Please set the weight unit by APP. 
If unavailable, you can press UNIT button on back of scale to convert the weight unit.

Remark: 

1.1.The unit system of scale depends on scale destination or the requirement distributor.

2.2.Product with rechargeable battery is with a restart button as shown in t picture. If the product 
cannot work properly, please press the restart button to reset the scale with the aid of a sharp 
object.



USER-FRIENDLY TIPS

The product can be used to weigh and caculate body fat % & hydration % after you set gender/height/age 
parameters ect. These measurements are only indicative for body fat status.
This product is not for medical treatment and can't be used in any medical institution. Growing children, 
pregnant women, those with symptom of edema and those on heart bypass treatment are not suggested to 
use the product.

ABOUT THE BODY FAT SCALE

The product is a smart body fat scale with a high-precision strain gauge sensor, which can help you to 
store and keep track of your weight on smart phone. This scale can transmit your weight data to your 
smart phone via Bluetooth technology, as well as make graph of your weight results, from which you are 
able to keep track of the trend anytime. Download the App on your phone to use Smart scale, you will 
start your first step of weight control.

ADVICE FOR USE & CARE

1. To ensure the accuracy of the data, it is recommended that each measure-ment be carried out at the 
same time of day. Don't use in strong electro-magnetic condition and field with intense shake .

2. Stand on the scale steadily and touch the electrodes on the platform with your bare feet. Tip over will 
lead to a fall when you step on the edge of one side of the scale. Keep standing firmly on scale when in 
use.

3. Do not use the scale in humid, overheat environment.(Temperature range from 5℃t o 35℃)

4. When the battery runs out, please remove the battery in time to prevent leakage of the battery lead 
scale body corrosion;

5.5.If  the  product cannot work properly, th

 - For the scale using 1.5V AAA batteries,

    please check whether battery is installed, or battery power is low.Inset or    

    replace new batteries.
 - For the scale with built-in rechargeable battery, please press the restart  

    button to reset the scale with the aid of a sharp object.

6. Do not drop, shock or strike the scale as it is a precise instrument.

7. Keep the scale clean. Do not use acid cleaning agent.



The product picture is indicative only. Appearance 
specifications please in kind prevail.

FAQ
The software can't obtain weighing results from Smart scale.

●  Please confirm the connection sign on the App interface to k ow the connection status.

●  Confirm the Bluetooth is on in your device and the Smart sca e is on within the valid range of 
signal coverage.

●  Check whether the battery power is running low

●  elaunch the application.

●  Turn off the Bluetooth and on again, then bridge the Bluetoo h connection between scale and 
smart phone again.

Fail to connect to your device

●  Please make sure only one device is setting up connection wi h the Smart scale.

●  Please make sure your device is equipped with Bluetooth 4.0 r above.

LCD has no response

●  If it’s powered by AAA batteries, please first check the bat eries and replace them if 
necessary.

If the scale is with built-in rechargeable battery, please use the USB cable to recharge the 
scale if necessary.

●  epairs may only be carried out by our autherized customer service or dealers.
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